
Teramo. INIZIO MINISTERO EPISCOPALE DI S.E. MONS. LORENZO
LEUZZI

Teramo 20 gennaio 2018

INCONTRO CON I GIOVANI

AL SANTUARIO DI S. GABRIELE

Sabato 20 gennaio, giorno dell’inizio del suo Ministero Episcopale nella Diocesi di Teramo-Atri, S.E. Mons. Lorenzo Leuzzi,
nella mattinata, incontrerà i giovani al Santuario di S. Gabriele.

All’incontro parteciperanno gruppi di studenti provenienti da Roma (sono previsti 4 pullman) e i giovani della nostra Diocesi,
appartenenti a parrocchie, movimenti e associazioni.

L’incontro, che sarà un momento spirituale, si svolgerà dalle 11.00 alle 13.00. I giovani, dopo aver consumato il pranzo al
sacco, nel pomeriggio saranno a Teramo, per partecipare all’ingresso del Vescovo nella Diocesi aprutina.

Pescara.  SIGLATO  NUOVO  ACCORDO  TRA  ARTA  ABRUZZO  E
DIREZIONE MARITTIMA
 

 

Pescara, 15 gennaio 2018 – Nel corso dei prossimi cinque anni il personale militare della Direzione Marittima di Pescara e
il personale dell’Arta Abruzzo, l’Agenzia Regionale per la Tutela dell’Ambiente, condivideranno le proprie risorse e le proprie
competenze tecniche per lo studio dell’ambiente marino e costiero del litorale abruzzese. È quanto prevede l’accordo
sottoscritto  nella  mattinata  di  oggi  presso  la  Sede  della  Capitaneria  di  porto  di  Pescara  tra  il  Direttore  Marittimo,
Contrammiraglio Enrico Moretti, e il Direttore dell’Arta Abruzzo, Dott. Francesco Chiavaroli.

Il rapporto di collaborazione tra i due Enti non è nuovo. Già nel biennio 2015 – 2016, infatti, Arta Abruzzo e Direzione
Marittima  avevano  lavorato  fianco  a  fianco,  insieme  al  personale  del  Comune  di  Pescara,  nell’ambito  della  convenzione
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stipulata  in  seno all’emergenza inquinamento,  che  aveva interessato  gran parte  del  corso  del  fiume Pescara,  con  pesanti
ripercussioni, durante la stagione estiva, sulle acque di balneazione.

La convenzione siglata questa mattina, svincolata dalla situazione emergenziale di due anni fa, si presenta, invece, come un
progetto a più ampio respiro. La Capitaneria di porto – tra i cui compiti istituzionali rientra anche la Tutela dell’ambiente
marino in virtù del rapporto di dipendenza funzionale del Corpo dal Ministero dell’Ambiente e della tutela del territorio e del
mare – metterà a disposizione i propri mezzi nautici per permettere al personale dell’Arta di raggiungere le stazioni di
campionamento poste al largo del litorale abruzzese, dalla foce del fiume Tronto fino al Comune di San Salvo, per garantire
un monitoraggio costante dello stato di salute delle acque, così da evidenziare e quantificare l’impatto delle attività umane
sull’ecosistema marino e pianificare tempestivamente eventuali misure correttive.

 

IL  POPOLO  DELLA  FAMIGLIA  SBARCA  IN  ABRUZZO:  “CI
PRESENTEREMO  ALLE  ELEZIONI  POLITICHE”
 

Ortona,  16  gennaio  –  Si  è  tenuta  questa  mattina,  nella  Sala  Rotary  di  corso  Garibaldi  ad  Ortona,  la  conferenza  di
presentazione del movimento politico Popolo della Famiglia.

Presenti il coordinatore nazionale Mirko De Carli, il presidente del circolo di Ortona Tommaso Verna, il vice presidente
Stefania Tucci, il segretario Gianluca Lanci e il tesoriere Katia Bortolussi.

L’iniziativa  rappresenta  il  primo passo,  dopo gli  incontri  estivi  e  primaverili,  verso  l’ampliamento  della  presenza  del
movimento ad Ortona, nei comuni limitrofi e più in generale in Abruzzo.

L’obiettivo del Popolo della Famiglia è quello di presentarsi alle prossime elezioni politiche, con il proprio simbolo, in maniera
autonoma rispetto agli altri partiti.

La stella polare è rappresentata dai principi non negoziabili, ovvero la difesa dei valori della vita e della famiglia, che il
movimento intende tutelare ad ogni costo, senza compromessi, anche in parlamento.

Allo stesso tempo il Popolo della Famiglia è pronto a dialogare con le altre forze politiche, a schiena dritta, su tutti gli altri
temi della vita pubblica: dal lavoro, al fisco, alla sanità.

Popolo della Famiglia – Circolo di Ortona

IZS Abruzzo e Molise: presentato in conferenza stampa le attività
e i risultati raggiunti nel 2017,
La Direzione Generale e il CdA hanno presentato in conferenza stampa le attività e i risultati raggiunti nel 2017, le linee di
sviluppo e le nuove iniziative edilizie dell’Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell’Abruzzo e del Molise

 

Martedì 16 gennaio la Direzione dell’IZSAM ha indetto una conferenza stampa per fare un bilancio delle attività svolte e dei
risultati  raggiunti  nell’anno appena trascorso,  illustrando agli  organi  di  informazione gli  obiettivi  strategici,  le  linee di
sviluppo future e le nuove iniziative edilizie.
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Il  Direttore  Generale  Mauro  Mattioli  ha  iniziato  presentando  le  attività  di  cooperazione  tecnico-scientifica  in  ambito
internazionale che vedono l’IZSAM impegnato su vari fronti: dall’Africa all’America Latina, dall’Europa dell’Est alla Penisola
Arabica. Il DG si è soffermato sul progetto ERFAN (Enhancing Research For Africa Network) come esempio dell’impulso che
l’Ente ha saputo dare all’attività internazionale organizzando, a marzo dello scorso anno, un workshop a cui hanno preso
parte i delegati dei Paesi africani con cui esiste un rapporto di collaborazione consolidato negli anni. Di fatto la prima
occasione in cui l’Istituto è riuscito a riunire tutti i partner africani, discutendo e condividendo strategie comuni per la
salvaguardia della salute umana e animale.
A seguire sono stati illustrati alcuni esempi dell’intensa attività di ricerca, finalizzata a produrre innovazione, finanziata nel
2017 per oltre 11,5 milioni  con fondi del  Ministero della Salute, delle Regioni Abruzzo e Molise,  di  Organismi e Stati
internazionali. Il prof. Mattioli ha sottolineato il passaggio rivoluzionario dalla diagnostica tradizionale alle nuove tecnologie
che  permettono  di  effettuare  indagini  complesse,  come  quelle  genomiche,  direttamente  sul  campo.  L’importanza  dei  Big
Data (che sono il vero petrolio dei nostri tempi) e della capacità dell’IZSAM di saper analizzare e processare una grande
quantità di dati, infine i progetti in corso per monitorare la qualità delle acque interne, marine e potabili attraverso sistemi
biologi innovativi. Un altro tema affrontato è stato quello della formazione che ha fatto registrare un sensibile aumento dei
corsi in e-Learning erogati, con oltre 20.000 iscritti nel 2017, e che a metà dicembre ha spinto la Commissione Europea a
confermare l’IZSAM ente formatore delle Autorità Nazionali Competenti degli Stati membri della UE e di alcuni Paesi terzi, in
tema di benessere animale, con un importante finanziamento pari a 1,8 milioni di euro.
Dopo  una  breve  panoramica  sulle  attività  routinarie  e  di  servizio,  il  DG  si  è  soffermato  sugli  interventi  nelle  emergenze:
dall’attività legata al recente terremoto nel centro Italia al caso Fipronil quando, a ridosso di ferragosto, il Ministero della
Salute ha incaricato l’Istituto di svolgere le analisi su campioni di uova, carne di pollame e prodotti ovo-derivati, in seguito
all’allerta europea riguardante la contaminazione di uova provenienti dall’Olanda. Prima di passare la parola al Presidente
del CdA, il prof. Mattioli ha fatto cenno alla nuova organizzazione aziendale, con la razionalizzazione delle risorse umane,
l’abolizione delle responsabilità ad interim e la contestuale attribuzione degli incarichi dirigenziali al personale avente diritto.

Il Presidente del CdA, Manola Di Pasquale, ha chiuso l’incontro illustrando le nuove strutture edilizie in cantiere – il progetto
Agrobioserv – rese possibili  grazie al finanziamento del Masterplan Patto per il  sud della Regione Abruzzo con una somma
complessiva di 25 milioni di euro. Il progetto prevede la realizzazione del primo lotto funzionale della nuova sede dell’Istituto
a Colleatterato Alto (una nuova camera stagna e stabulari sperimentali per piccoli animali, con annessi laboratori) per un
investimento di  17,5 milioni  di  euro e il  recupero delle strutture dell’ex Mattatoio,  dove nasceranno laboratori  per la
produzione di reagenti biologici, per una spesa che ammonta a 7,5 milioni di euro.

Alla conferenza stampa hanno preso parte anche il Direttore Sanitario Nicola D’Alterio, il Direttore Amministrativo, Giancarlo
Cecchini e il componente del CdA Pietro Enzo Di Giulio.

 

 

Venerdì 19 Gennaio 2017, dalle ore 21.00, il  Multiplex Arca di
Spoltore ospiterà la prima edizione di “Nuovo Cinema Abruzzese”
“Venerdì 19 Gennaio 2017, dalle ore 21.00, il  Multiplex Arca di Spoltore ospiterà la prima edizione di “Nuovo Cinema
Abruzzese”, rassegna durante la quale verranno proiettati cortometraggi di produttori e registi locali. Durante la serata verrà
presentato il  progetto e verranno proiettati,  in ordine, “Spettri” di Andrea Gatopoulos (25′), “Quanto manca” di Flavio
Martella (14′), “Rincorrersi” di Federico Papagna (14′), “Sugarland” di Enrico Minto (42′). Sarà inoltre possibile discutere con i
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registi, che saranno presenti il sala.” 

Presentazione  del  Rapporto  Federculture  2017  Lanciano  (Ch),
sabato  20 gennaio  ore  9,30
 

 

 

Si terrà sabato 20 gennaio alle 9,30 a Lanciano, presso il Palazzo degli Studi “Marcello De Cecco”, la presentazione in
Abruzzo del Rapporto Federculture 2017, che da anni rappresenta uno strumento indispensabile per gli operatori e i
decisori coinvolti nelle politiche e nelle strategie culturali del nostro Paese.

 

L’evento è organizzato dal Comitato provinciale di Chieti dell’Unione Nazionale Pro Loco  in stretta collaborazione
con la Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio dell’Abruzzo e Federculture, e gode del patrocinio di
Regione Abruzzo, ANCI Abruzzo e ANCI Giovane Abruzzo, UPI Abruzzo e Comune di Lanciano.

 

L’appuntamento rientra inoltre in un ciclo di conferenze organizzate dalla Soprintendente Rosaria Mencarelli dal
tema “Patrimonio culturale: parliamone”, che prevede incontri in tutto l’Abruzzo per parlare della cultura quale asset
strategico per lo sviluppo locale, anche nella nostra regione.

 

L’incontro vedrà alternarsi rappresentanti delle amministrazioni locali, di istituzioni nazionali e in generale esponenti del
mondo politico,  imprenditoriale,  accademico e tecnico, per commentare insieme i  contenuti  del  rapporto che saranno
illustrati dal direttore di Federculture, Claudio Bocci.

 

Oltre a Bocci, interverranno il sindaco di Lanciano, Mario Pupillo, il presidente UNPLI Chieti, Sergio Carafa, il presidente
ANCI Abruzzo, Luciano Lapenna, la presidente di CoopCulture, Giovanna Barni, la soprintendente archeologia, belle arti e
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paesaggio dell’Abruzzo, Rosaria Mencarelli, il presidente della III commissione consiliare di Regione Abruzzo, Lorenzo
Berardinetti, il  responsabile della Scuola UNPLI per il  patrimonio culturale, Carlo D’Angelo, il  direttore regionale del
dipartimento turismo, cultura e paesaggio, Francesco Di Filippo, il presidente ISNART, Roberto Di Vincenzo, il presidente
di Confcooperative Abruzzo, Massimiliano Monetti, il presidente del corso di laurea magistrale in management del turismo
e dei beni culturali presso l’Università degli Studi del Molise, Rossano Pazzagli, il consigliere regionale incaricato alla
cultura, Luciano Monticelli.

 

Per informazioni: www.federculture.it o www.scuolaunpli.it.

Teramo.  FLAVIO  INSINNA  PER  PRESENTARE  IL  “PREMIO
BORSELLINO  TUTTO  L’ANNO  IN  ATENEO”

insinna no corruzione

Teramo  16  gennaio  2018  –  Giovedì  18 gennaio,  alle  ore  11.00,  nella  Sala  del  CDA del  Rettorato,  il  rettore
dell’Università di Teramo Luciano D’Amico, il prorettore Dino Mastrocola e il presidente del Premio Borsellino Gabriella
Sperandio presenteranno il calendario degli eventi in Ateneo all’interno dell’iniziativa “Premio Borsellino tutto l’anno”. Per
l’occasione sarà presente l’attore Flavio Insinna.

Torricella Sicura, lavori di potenziamento del servizio idrico per il
villaggio Sae

Per realizzare nel comune di Torricella Sicura il collegamento della nuova condotta idrica a servizio delle “casette” Sae, le
soluzioni abitative emergenziali consegnate dopo il terremoto, i tecnici della Ruzzo Reti saranno costretti a interrompere
l’erogazione idrica nella giornata di domani, mercoledì 17 gennaio, dalle ore 9 alle ore 14, oltre che nel nuovo quartiere,
nelle seguenti vie e zone del centro abitato: via Alcide De Gasperi; via Giorgio Romani; via IV Novembre; via Aldo Moro; via
Profico; via Scarpone.
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La nuova condotta idrica è destinata a soddisfare le aumentate esigenze della popolazione e ad evitare che possano
verificarsi cali di pressione nelle zone periferiche del territorio.

Nell’occasione, la società ha effettuato una serie di interventi di potenziamento della rete finalizzati a migliorare il servizio a
beneficio di tutti i cittadini di Torricella Sicura.

Teramo, 16 gennaio 2018

Ruzzo Reti Spa 

Teramo. UNITE: CONFERENZA STAMPA SU AVVIO DEL PROGETTO
EX MANICOMIO
 

Teramo 16 gennaio 2018 – Domani, mercoledì 17 gennaio alle ore 10.00 presso l’ex Manicomio Sant’Antonio Abate
(ingresso via Delle Recluse), il rettore Luciano D’Amico e il prorettore Dino Mastrocola terranno una conferenza
stampa sull’avvio del progetto di recupero del vecchio Ospedale Psichiatrico di Teramo.

Chieti  scalo.  “LEBURN MADDOX PLAYS BLUES SOUL FUNKY AT
STAMMTISCH TAVERN, 18 GENNAIO”

“LEBURN MADDOX PLAYS BLUES SOUL FUNKY AT STAMMTISCH
TAVERN”
 

– Il 18 gennaio nel noto locale di Chieti Scalo arriva il grande chitarrista Soul Funky Blues.
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Fra le sue tante collaborazioni giganti della musica quali James Brown e George Clinton –

 

Chieti – Il 18 gennaio appuntamento con la grande musica allo Stammtisch Tavern di Chieti Scalo: arriva il chitarrista
Leburn Maddox (ingresso gratuito, inizio ore 22.00).

 

Soul, Funky, Blues, Leburn Maddox vanta illustri collaborazioni con James Brown, George Clinton, Chaka Khan, Patti La
Belle, Lionel Richie, Bill Withers, Kool & the Gang, Motherâ, S Finest, Gil Scott Heron, Cameo, LTD, Rose Royce, Tavares,
Chic, KC & The Sunshine Band, Larry Graham & Graham Central Station, John Lee Hooker.

Durante il suo tour italiano verrà accompagnato musicalmente da Jacopo Coretti batterista ed organizzatore dello stesso
tour (dalla sua live – studio jam session con grandissimi nomi quali  Leon Hendrix, Pippo Matino, Carvin Jones, James
Thompson, Andrea Braido, Uli John Roth, Graham Oliver,  Krissy Matthews e tanti altri) Francesco Zucchi al basso (al suo
attivo la partecipazione alle Lezioni del “Berklee College of Music di Boston” a Perugia durante l’Umbria Jazz e numerose
date con diversi progetti prevalentemente Jazz, Fusion e Rock), Alberto Grossi al sax (per lui collaborazioni con Eddie
Enderson, Jenny B., Wess, Edoardo Vianello, Mick Goodrick, John Ramsay, Tim Mitchell, Alix Anthony) .

 

Leburn Maddox è stato uno dei punti di forza della Atlantic negli anni’70 ed ha portato il suo inconfondibile sound sui
palchi di mezzo mondo.

Il suo modo di suonare è un mix di tutti i generi afroamericani con contaminazioni reggae, rhythm & blues e gospel.

Il chitarrista nei suoi live rende omaggio ai giganti della musica mondiale che hanno contribuito alla sua formazione.

Il suo concerto è energia allo stato puro: si spazia appunto nella black music della Atlantic passando  con maestria al gospel,
James Brown, Jimi Hendrix e Bob Marley.

Protagonisti assoluti sono il gusto del grande artista per la pura improvvisazione e i suoi magistrali assoli chitarristici.

Maddox, oltre ad essere un virtuoso delle sei corde, è anche un cantante dotato di spiccate capacità interpretative: la sua
voce calda gli permette infatti di spaziare in diversi generi musicali mantenendo sempre intatta l’energia e la carica che lo
caratterizzano.

 

Appuntamento allo Stammtisch Tavern per toccare con mano la grandezza di un musicista unico.

 

 

“Leburn Maddox plays Blues Soul Funky @ Stammtisch Tavern (Viale Unità d’Italia, 645 Chieti Scalo)

18 gennaio 2018

Info e prenotazioni: 0871. 577171 – 342.0704408 (anche whatsapp)


